

## Les Verts et les transports en commun

Par la voix de Dominique Baude, les membres d'Europe Écologie-Les Verts Bassin d'Arcachon - Val de l'Eyre souhaitent un tarif unique dans les transports en commun et l'ont fait savoir dans un courrier adressé à Philippe Madrelle. « Sur le Bassin comme sur l'ensemble de la Gironde, les injustices de tarification sont évidentes, dit Dominique Baude. Un aller-retour Mimizan/Mont-de-Marsan coûte 4 euros alors qu'un aller-retour sur une distance inférieure Andernos/Bordeaux coûte 25 euros. Autre disparité, Salles / Talence, soit 39,5 km en bus, coûte 8,10 € l'aller simple et 12,80 € l'aller-retour. Les transports sont parmi les plus chers de France et bon nombre de départements ont des tarifs uniques de 2 à 2,5 €. »

D'où l'idée d'un tarif unique : « Plus attractif, il devrait accroître la fréquentation, le maillage et la fréquence des transports en commun et développer une alternative à l'utilisation répétée des véhicules individuels, pour lutter contre la pollution et mettre de l'équité dans la mobilité, dit Dominique Baude. Le coût opératoire de cette mesure est affaire de choix budgétaires. Ce projet n'aurait-il pas davantage profité, en adéquation au développement durable, au plus grand nombre de Gérontins que celui de la LGV avec son cofinancement à 250 M€ ? »